

Beschluss: Signal als Messenger für alle Gremien im BDKJ

Antragssteller*in:

AG Digitalisierung, BDKJ Dekanatsleitung EsNt, BDKJ Dekanatsleitung RT-ZW

Antrag

Die BDK Diözesanversammlung möge beschließen:

Signal soll als Messenger-Dienst für alle BDKJ Gremien auf Diözesanebene benutzt werden. Um die Sicherheit und die soziale Verträglichkeit des Messengers gewährleisten, muss die Diözesanleitung BDKJ/BJA einmal im Jahr den Messenger überprüfen.

Der Beschluss darüber, ob Signal auch als Videokonferenztool benutzt werden soll, fasst die Diözesanversammlung im Frühjahr 2023.

Dazu wird die Zeit bis dahin als Testphase benutzt.

Den Jugendverbänden des BDKJ und den BDKJ Dekanats- und Stadtverbandsebene wird die Nutzung von Signal als Messenger- und Videokonferenz-Dienst analog zu diesem Beschluss empfohlen.

Begründung

Die AG Digitalisierung hat in der Ausarbeitung des Ratgebers die Empfehlung für Signal ausgesprochen.

Signal zeichnet sich mit einer standardmäßigen Ende-zu-Ende-Verschlüsselung und dem weitestgehenden Verzicht auf die Speicherung von Metadaten aus.

Signal hat im Dezember 2021 die maximale Teilnehmeranzahl in Videokonferenzen auf 40 erhöht, was abgesehen von sehr großen Konferenzen wie die DiV für viele Besprechungen ausreicht.

Adressat*innen:

BDKJ Diözesanleitung und BDKJ Dekanatsleitungen
BDKJ Jugendverbände

<u>Antrag beschlossen/abgelehnt mit</u>
Ja- Stimmen: 21
Nein- Stimmen: 1
Enthaltungen: 8

Handlungsauftrag: